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A bstract. - ( Floating-point Arithmetic and correction methods) 
In this memory we are interested to the floating-point arithmetic with [mite precision. We 
present the different numericaI aspects such as overflow, rounding and the standard mode!. 
Then we consider the correction methods that attempt to gather the rounding errors 
accumuIated in the different steps of the first method. It tums out, as we will see, that such an 
approach often leads to important improvements in the yet obtained computed resuIts. 

Résumé-
Dans ce mémoire nous nous intéressons d'abord à l'arithmétique en virgule flottante avec 
précision finie. Nous présentons les différents aspects numériques comme les dépassements, 
les arrondis et le modèle standard. Ensuite nous considérons les méthodes de correction qui 
tentent de rassembler les erreurs d'arrondi accumulées dans les étapes de la première 
méthode. Il s'est avéré que cette approche conduit le plus souvent à d'importantes 
améliorations dans les solutions approchées déjà obtenues. 
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